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I destinatari sono gli anziani, i disabili e i minori con problemi di disattamento

I servizi sociali investono

sull’assistenza domiciliare
Nuovo bando da 476mila euro per l’assegnazione

MATTEO BORRELLI

ASSISI - I servizi sociali di As-
sisi stanno puntando sempre
più sull’assitenza domiciliare.
Una serie di interventi che por-
ta a migliorare le considizoni
di vita di anziani, malati  e di-
sabili ma anche di minori in
difficoltà. 
E su questo versante, nei gior-
ni scorsi, è stato emanato un
bando per rinnovare i  contrat-
ti per l’assistenza per la quale
sono stati stanziati, dall’ammi-
nistrazione comunale, circa
476mila euro. 
Il bando, aperto a cooperative
sociali e ad aziende, prevede la
presentazione di progetti diffe-
renti per garantire varie forme
di assitenza. In base alle varie
offerte ricevute, inoltre, il Co-
mune potrà scegliere a chi af-
fidare questo tipo di attività fi-
no alla fine del 2010. 
Le persone che potranno bene-
ficiare dell’assistenza sono quel-
le segnalate ai servizi sociali. 
In particolare si tratta di inter-
venti di cura e di accudimen-
to, di inserimento sociale ovve-
ro interventi educativi, resi al-
la persona e al suo ambiente di
vita, temporanei o continuati-
vi, erogati al domicilio di an-
ziani ultra 65enni, soli, in cop-
pia o in famiglia, in stato di li-
mitazione parziale o totale del-
l'autosufficienza  dell'autono-
mia personale; adulti portatori
di handicap e invalidi civili e
affetti da gravi patologie limi-
tanti, accertate dai competenti
organi sanitari; minori in con-
dizioni di rischio sociale e lo-
ro famiglie.
Per questo nel bando per l’as-
sistenza prevede tre diversi pro-
getti e soprattutto prevede di-
verse mansioni, come è stato
specificato nel capitolare di ac-
cordo che regola questa parti-
colare attività fino alla fine del
2010. 
Per quanto riguarda gli anzia-
ni, il capitolare prevede un aiu-
to nelle mansioni quotidiane,
come la pulizia personale, la
cura della casa, nella sommini-
strazione di medicinali e di ci-
bo e bevande. 
Non solo. E’ previsto, inoltre,
un aiuto nelle medicazioni per
le persone impossibilitate a
muoversi e la garanzia dell’as-
sistenza per le visite mediche e
per piccoli spostamenti che il
malato deve fare per forza. 
Per svolgere questo tipo di at-
tività gli operatori che verran-
no selezionati tramite il bando
pubblico, avranno l’obbligo
anche di tenere contatti stretti
con la famiglia e con il medi-
co curante al fine di venire a
conoscenza delle determinate
patologie di cui soffrono que-
sti anziani e malati e garantire

un corretto svolgimento del
servizio a domicilio. 
Più particolare è invece l’assi-
stenza per le famiglie e i mino-
ri in difficoltà. 
Il servizio consiste in prestazio-
ni di natura educativa prestate
al minore, alla famiglia ovvero
rese nell'ambito dell'ambiente
di vita del giovane seguito dai
servizi sociali del Comune di
Assisi.
Fulcro dell'intervento è il mi-

nore: la domiciliarità va intesa
in senso allargato, includendo
la rete di relazioni in cui il mi-
nore è inserito, dal domicilio e
la famiglia alla scuola, alla par-
rocchia.
Si tratta, quindi, di un servizio
che abbraccia vari campi di in-
tervento e che può aiutare se-
riamente a prevenire i fenome-
ni legati alla microcriminalità.
Questi operatori devono in-
staurare un rapporto particola-

re con i ragazzi al fine di gui-
darli in un percorso di crescita
particolare. In questo tipo di
interventi rientrano anche
quelli comandati dall’autorità
giudiziaria dalla quale alcuni di
questi giovani vengono segna-
lati.
Una serie di progetti che devo-
no, al fine dell’aggiudicazione
della gara, essere presentati al
Comune di Assisi entro il 12
dicembre. 

BASTIA - Una delle difficoltà sollevate riguarda il cattivo stato della viabilità nella zona di via Hanoi

Trasferimento della ditta Franchi,

nuove polemiche tra sindaco e azienda
BASTIA UMBRA - Botta e ri-
sposta tra il sindaco Lombardi e
la ditta Franchi sulla vicenda del
trasferimento dell’azienda che
da anni continua a tenere ban-
co nella vita politica di Bastia.
"L'amministrazione  comunale
ha espresso a più riprese la sua
volontà affinché la vicenda
Franchi si risolva nell'interesse
delle prospettive dell'azienda,
dei lavoratori ma anche dello
sviluppo della città. E' in tale
contesto che è stato program-
mato un consiglio comunale
aperto; perché le organizzazioni
sindacali e l'impresa possano
esporre le loro valutazioni in un
confronto che deve diventare

anche un momento di parteci-
pazione della città rispetto al de-
stino dell'area. Sulla vicenda
della delocalizzazione, invece,
l'amministrazione ha svolto -
con determinazione- un ruolo
primario per risolvere anche
questioni che non attengono di-
rettamente al suo ruolo. La vi-
cenda della percorribilità della
strada via Hanoi è determinan-
te per la regolarità della terza
conferenza dei sevizi (già in pro-
gramma da oltre 30 giorni) e il
fatto che la riqualificazione del-
la via graverà unicamente sul bi-
lancio dell'amministrazione è il
segno di quanto seriamente sia
stata presa in considerazione la

questione. Perciò ci sembrano
veramente fuori luogo e stru-
mentali le affermazioni conte-
nute nei rilievi degli organi di
stampa e anche fuorvianti ri-
spetto all'impegno che l'ammi-
nistrazione ha assunto in questi
anni".
“Non vogliamo creare polemi-
che - afferma la ditta Franchi -
le  preoccupazioni e le legittime
aspirazioni dei nostri dipenden-
ti e delle loro famiglie. 
E’ sotto l’occhio di tutti quan-
to poco è stato fatto per rende-
re veloci  i percorsi autorizzati-
vi nelle varie fasi (conferenza dei
servizi per Suap Ospedalicchio e
Paim area R2 Franchi). Se si

parla di un decennio per la ma-
turazione di un progetto, sicu-
ramente articolato e   comples-
so, ma alla portata del Governo
di un comprensorio urbano
quale quello di Bastia, non pos-
siamo che pensare che la volon-
tà politica delle amministrazio-
ni, che si sono avvicendate ne-
gli anni, nelle varie configura-
zioni che l’hanno composta, sia
stata assai   debole e sfuggente.
Sulla questione della viabilità
nella zona di via Hanoi, vor-
remmo sottolineare che tale
questione poteva essere affron-
tata, e quindi risolta, quando è
stata posta, cioè oltre 10 mesi
fa”.

Percorso verde di S. Maria,

il sindaco: “Niente rischi”

ASSISI - Cresce la polemica in merito agli episodi avve-
nuti al percorso verde di Santa Maria degli Angeli e se-
gnalati dai consiglieri dell'Udc, Lunghi e Mignani. Voler
far derivare da un isolato episodio critiche contro l'Ammi-
nistrazione Comunale è palesemente scorretto e strumen-
tale.
"L'amministrazione - afferma il sindaco di Assisi, Claudio
Ricci, in una nota -  pensa solo a fare concretamente le
cose che, sulla sicurezza, sono: continuo raccordo tra for-
ze dell'ordine per aumentare controlli e prevenzione, atti-
vazione di oltre 60 videocamere con la centrale unica di
monitoraggio che sarà completamente funzionante entro la
fine dell'anno, aumento dell'illuminazione in tutto il ter-
ritorio anche ai fini delle sicurezza con oltre duemila pun-
ti luce negli ultimi 5 anni, numero verde per la sicurezza
a disposizione dei cittadini, gruppo volontari per la sicu-
rezza al fine di supportare il monitoraggio del territorio,
ordinanze sindacali prese come esempio da molte altre cit-
tà e incluse nel pacchetto sicurezza del governo contro
campi nomadi e fenomeni di accattonaggio legati alla mi-
crocriminalità, chiusura anticipata dei locali pubblici alle
ore 1 in inverno, con il divieto di portare bottiglie di ve-
tro fuori dai locali oltre le 22. Per quanto riguarda il pre-
sunto degrado urbano, come tutti possono vedere in ogni
area del territorio, sono decine e decine  gli      interven-
ti di riqualificazione, che proseguono dal  '97".

Un’anziana con l’assistente

Operai
in sciopero
alla Colussi

di Petrignano

ASSISI - Nuovo sciopero dei la-
voratori della Colussi che da ve-
nerdì sono in stato di agitazione
e hanno bloccato straordinari e
flessibilità. E la prossima settima-
na, in data ancora da definirsi, ar-
riveranno allo sciopero dell'intero
stabilimento di Petrignano. 
I circa 500 lavoratori che rispon-
dono così a quello che definisco-
no "un tentativo dell'azienda di
sconvolgere l'organizzazione del
lavoro, rivedendo le turnazioni e
aumentando il lavoro notturno
per le donne". 
La Rsu, unitariamente, andrà
dunque allo sciopero, nei tempi
e nelle modalità che i lavoratori
riterranno più efficaci per l'obiet-
tivo che si sono dati, ovvero quel-
lo “di far tornare l'azienda sui
suoi passi e di aprire una vera
trattativa”.  

Presidente 
Unesco

in Comune
ASSISI - Il sindaco Ricci, insie-
me al direttore del museo di san
Pietro Zoccheddu, su iniziativa
dell'Associazione Nausica,  ha ri-
cevuto nella residenza municipa-
le il presidente Unesco del Giap-
pone, presente in Assisi con una
delegazione composta dal Provve-
ditore agli studi di Kajasan, cen-
tro buddista più importante del
mondo, con 117 templi che ri-
salgono a duemila anni fa. 
La splendida cittadina è anche
Patrimonio mondiale Unesco.
Il sindaco ha illustrato il model-

lo di gestione del sito Unesco di
Assisi all'attenta delegazione, che
ha espresso la volontà di un ge-
mellaggio o amicizia con Assisi,
visti i connotati ambientali e cul-
turali che accomunano le due cit-
tà. 


